



# えんだよい

きらら保育園 令和6年8月1日発行



照りつける太陽と青々とした葉っぱが、本格的な夏の訪れを感じさせます。大人でも耐え難い暑さですが、子どもたちは毎日元気いっぱいお部屋遊びやプール遊びを楽しんでいます。熱中症対策をしっかり行いながら、健康に夏を乗り切れるようにしていきたいと思います。

さて、もうすぐ竿燈祭りが始まりますね。子どもたちの会話の中にも、「もう少しでお祭りだね！」「竿燈見に行くんだ～」という声も聞かれ、楽しみにしている様子です。中にはブロックを高く積み上げて、「ドッコイシヨー！ドッコイシヨー！」と、お友だちと一緒に掛け声を合わせて竿燈の真似をしている姿も見られ、子どもたちのワクワクが伝わってきます。夏祭りの記憶も新しく、日本のお祭り文化が子どもたちを一層元気に入れてくれそうです。

## ～大盛り上がりの夏祭り！～

7月13日にきらら保育園の夏祭りを開催いたしました。ご参加いただいた保護者の皆様、お忙しい中足を運んでいただき、誠にありがとうございました。大雨の中の開催だった昨年度の夏祭りとは打って変わって、今年は天氣にも恵まれ、夏らしい晴れの中、開催することができました。3・4・5歳児クラスの子どもたちが一生懸命作ったおみこしを大きな掛け声と共にみんなで引っ張ったおみこし引きからお祭りがスタートし、おみこしを囲んで踊った『♪みぎかたあがり音頭』、お面作りやお菓子つりなど様々なコーナーやアイス屋さんなど、子どもたちにとって、夏の楽しい思い出の一つになっていたら幸いです♪



## ママたちの陰の努力

5月～6月で個人面談をさせていただきました。食に関するお悩みが多く聞かれたと同時に、ご家庭での地道な取り組みをお聞きすることができましたので、ご紹介させていただきます。

野菜が基本的に嫌いなので、大好きな納豆に細かく刻んで炒めた野菜を混ぜると食べてくれます。



偏食気味なのですが、少しでも食に興味を持てればと、時間があれば家で一緒にご飯を作っています。いつもではありませんが、嫌いな野菜でも、小さく切ってあげると食べてくれます。

## ～水遊び楽しんでいます！～

7月18日に、プール開きを行いました。初日にプール遊びをしたのは、うさぎ・ぱんだ・ぞう・きりん組の子どもたち。始めこそ水に入ることを躊躇していた子も見られましたが、お友だちの楽しそうな笑い声に安心して、全員すぐに遊び始めるることができました。お顔にお水がかかることもお構いなし！みんなダイナミックに遊んでいましたよ♪きらら保育園のプール遊びは室内で行うので、雨や風の天候に左右されずに遊ぶことができます。小さいお友だちも、お部屋での水遊びなどで、夏を満喫できたらと思います。





日	月	火	水	木	金	土
				1	2 サッカー 教室	3 竿灯
4	5	6 英語教室	7	8	9 園開放	10
11 山の日	12 振替休日	13	14 食育週間	15	16	17
18	19	20 避難訓練	21	22 3歳以上 GAO	23	24
25	26	27 サッカー 教室	28	29 誕生会	30 年長 お泊まり 会	31

日	月	火	水	木	金	土
1	2 りす組 参観日	3 英語教室	4 サッカー 教室	5 園開放	6 移動 児童会館	7
8	9	10	11	12	13 サッカー 教室	14
15	16 敬老の日	17	18 食育週間	19	20	21 避難訓練
22 秋分の日	23 振替休日	24	25	26	27	28 子ども 食堂
29	30 誕生会					